
Bericht des Volleyball-Abteilungsleiters 

Liebe Sportsfreunde, liebe Unterstützer der Abteilung, liebe Trainer, Eltern und nicht zuletzt liebe 

Mitglieder sowie jeder, der sich angesprochen fühlt, 

wie jedes Jahr möchte ich mich zunächst für jegliche Hilfe, Unterstützung, Spenden oder andere 

Zuwendungen bedanken, die ihr im Jahr 2023 der Volleyballabteilung habt zukommen lassen. Ohne 

euch und euer Engagement würde es nicht funktionieren. DANKE! 

Das Jahr hat vor allem viele neue Gesichter hervorgebracht, die sich der Abteilung angeschlossen 

haben, sei es von anderen Vereinen, durch Neuanfänger:innen oder alte Hasen, die nochmal wieder 

Lust bekommen haben. Wie in den letzten Jahren auch, sind wir auch dieses Jahr wieder ein kleines 

bisschen gewachsen. Es ist das erste Jahr, in dem wir drei Mannschaften im Ligabetrieb haben, die 

Damen in der Bezirksklasse, die Herren in der Bezirksliga und unsere Mixed in der Bezirksliga Bremen. 

Ich freue mich, dass wir so viele motivierte Spieler:innen haben, denen nicht nur das Training ausreicht, 

sondern, die sich auch noch die Wochenenden um die Ohren schlagen möchten. Wir blicken im Jahr 

2023 auf großartige Siege zurück, auf herbe Niederlagen, auf Freundschaften, auf Streit, auf 

Verletzungen und Comebacks, auf tolle Turniere im Sand, auf unser schönes Weihnachtsturnier zum 

Jahresabschluss, aber vorwiegend auf eine Menge Spaß und tolle gemeinsame Erlebnisse. 

Unser Trainer:innen-Team ist weitestgehend gleich geblieben. Während Dana Rößler und Frauke 

Böttjer mit großer Motivation die Mixed-Mannschaft betreuen, kümmere ich mich um die Damen, mit 

Co-Trainer Tom Karspeck an meiner Seite, sowie als Spielertrainer um die Herren. Thomas Lüdemann 

ist mit seiner „zweiten Damen“ ausgeschieden, da diese nicht wie erhofft gezündet haben. Wir sind 

weiterhin auf der Suche nach einem geeigneten Trainer für die Herren sowie jemanden, der Lust hat, 

eine Jugendmannschaft aufzubauen, damit wir auch in Zukunft schlagkräftig aufgestellt sind. 

Bevor ich im Folgenden auf die einzelnen Mannschaften noch einmal genauer zurückblicke, möchte ich 

euch und uns allen ein wunderbares Sportjahr 2024 wünschen, in dem wir alle hoffentlich gesund 

bleiben und viel Freude gemeinsam auf und neben dem Feld haben werden. Jeder 

Volleyballinteressierte ist weiterhin herzlich dazu eingeladen, ein Teil unserer Abteilung zu werden. Wir 

freuen uns stets über neue Gesichter! 

Sportliche Grüße und weiterhin alles Gute wünscht euch und Ihnen 

Philip Riepshoff 

 

Bericht zur Volleyball-Damenmannschaft 

Nachdem wir im letzten Jahr den zweiten Platz (14 Spiele, 11 Siege) der Bezirksklasse belegt und somit 

nur knapp den Aufstieg in die Bezirksliga verpasst haben, galt es in diesem Jahr wieder eine starke 

Mannschaft an den Start zu bringen. Leider haben uns einige langjährige Spielerinnen aufgrund der 

Abiturzeit verlassen, so dass wir an vielen Stellen von vorne anfangen mussten, um neue Spielerinnen 

zu integrieren. Dennoch konnten wir einen Kern von guten Spielerinnen halten, so dass wir auch dieses 

Jahr wieder eine gute Rolle in der Liga spielen können, während wir gleichzeitig auch die neuen Damen 

langsam an den Ligabetrieb heranführen können. Voraussichtlich wird es aber auch dieses Jahr nichts 

mit dem Aufstieg, da mit dem TUS Wremen eine starke Mannschaft freiwillig abgestiegen ist, um neue 

Spielerinnen in den Sport einzuführen. Wir werden dennoch unser Bestes geben, um die Saisonziele zu 

erreichen. Schauen wir mal!  

Auch dieses Jahr haben wir mit 18 Spielerinnen einen großen Kader, wenngleich talentierte 

Spielerinnen weiterhin herzlichen willkommen sind. Mir macht es auf jeden Fall weiter eine riesige 



Freude, die Mannschaft zu trainieren und gemeinsam um Punkte zu kämpfen. Es ist ein tolles Team und 

ich gehe jedes Mal gerne zum Training. Das haben nicht zuletzt auch schöne Teamabende oder unsere 

Weihnachtsfeier gezeigt. Macht weiter so, Mädels! Auch Tom als Co-Trainer hat sich super etabliert und 

bringt seine ganz eigenen Stärken mit ein. 

 

Ich freue mich auf das neue Jahr mit diesem Team! 

Philip 

 

Bericht zur Volleyball-Herrenmannschaft 

Unsere erste Ligasaison (2022/2023) haben wir im April mit dem vorletzten Platz abgeschlossen (12 

Spiele, 3 Siege). Wir konnten dabei viele Erfahrungen sammeln und mussten uns über das bereits in 

der Bezirksliga starke Niveau der Mannschaften wundern, aber dadurch konnten wir schon in der 

ersten Saison eine ganze Menge lernen und Kontakte knüpfen.  

Nach der Saison haben einige Spieler die Mannschaft verlassen, jedoch konnten wir gleichzeitig auch 

sehr viele Zugänge, unter anderem auch von Mannschaften aus der Liga verzeichnen, sodass wir dieses 

Jahr tendenziell sogar besser und vor allem mit deutlich mehr Spielern besetzt sind. Den Sommer 

haben wir neben dem Beachen somit auch dazu genutzt, eine neue Mannschaft zu formen, Taktiken 

und Spielzüge zu trainieren und hart zu arbeiten, um mit der neuen Mannschaft konkurrenzfähig zu 

werden. 

Unsere zweite Saison ist auch stabil gestartet. In der Winterpause stehen wir auf dem vierten von 

sieben Plätzen und konnten bereits jetzt mehr Spiele und Sätze gewinnen als in der letzten Saison. Auch 

wenn wir von einem Aufstiegsplatz noch weit entfernt sind, ist eine deutliche Weiterentwicklung zu 

erkennen und es macht immer mehr Spaß. So konnten wir z.B. in einem engen Spiel gegen 

Meyenburg/Schwanewede mit 3:2 gewinnen, wo wir in der letzten Saison noch chancenlos waren. Es 

wäre ja auch langweilig, direkt alles in Grund und Boden zu spielen, daher bleiben wir am Ball und 

werden weiter als Team arbeiten. 



Dennoch muss ich auch konstatieren, dass es als Spielertrainer nicht immer leicht ist und wir weiterhin 

auf der Suche nach einem geeigneten Trainer oder einer Trainerin sind, der oder die Lust hat, die 

motivierte, größtenteils noch junge Mannschaft auf dem weiteren Weg zu begleiten. Wir haben auch 

noch etwas Platz in der Mannschaft und freuen uns über weitere talentierte Mitspieler. 

 

Wir haben Bock auf 2024! 

Philip 

 

Bericht zur Volleyball-Mixed-Mannschaft 

In unserer Mixed-Mannschaft wird weiterhin fleißig jeden Montag mit viel Spaß und Freude in der 

Kreissporthalle trainiert. Auch hier haben wir im vergangenen Jahr viele neue Gesichter 

dazubekommen und bei den meisten Trainings kann somit auch Sechs gegen Sechs gespielt werden. 

Dabei sind ganz verschiedene Niveaustufen beim Training vertreten, was insgesamt aber trotzdem gut 

klappt. Dana und Frauke leiten, punktuell von Lukas unterstützt, weiterhin fleißig das Training und 

bringen jede Woche viel Abwechslung in verschiedenen Übungen aufs Feld. 

Da auch der Wunsch bestand, sich in Punktspielen mit anderen Mixed-Mannschaften zu messen, tritt 

die Mixed seit diesem Jahr das erste Mal im Bremer Ligenbetrieb an, um auch hier mal etwas 

Abwechslung zu haben. Zuvor hat unsere Mixed immer nur mit Mannschaften aus dem Norden 

konkurriert. Die ersten Siege konnten hier auch schon eingefahren werden. Somit haben wir nun drei 

Mannschaften im Ligenbetrieb, die Woche für Woche um Punkte kämpfen. Erfreulich ist auch die 

Unterstützung vom Sponsor HB-HB-Immobilien, mit deren Unterstützung schicke neue Trikots 

angeschafft werden konnten. 

Der Sommer wurde wieder von den Mitgliedern der Mixed sowie vom Rest der Abteilung intensiv zum 

Beachen genutzt. Dieses Jahr wurde an Beachturnieren in Bremerhaven und in Cuxhaven von mehreren 

Mannschaften mit viel Spaß und Einsatz teilgenommen, was im nächsten Jahr definitiv wiederholt 

werden soll. Neue Spieler:innen sind auch hier jederzeit willkommen, so lange Platz im Team ist. 



 

Wir freuen uns, dass es bei der Mixed weiterhin so gut läuft. 

Philip 

 

 


